

親睦委員会：

親睦委員会です。先回の例会の時に夏期交換学生歓送迎兼ファミリーパーティの御案内を皆さまにさしあげてあったんですがまだ事務局の方に出欠の用紙が余り出ておりませんので今日帰る時出欠の用紙を事務局に提出して下さい。

卓 話： 木宮 隆君



例会の貴重な時間を拝借しクラフトピア88のPR並びにチケット販売のお願いをさせて頂き誠にありがとうございます。すでに新聞、TV等の報道でクラフトピアの名前はお聞き及びかと存じますが今日はその内容についてお話しさせて頂きたいと思います。（文中具体的な内容は省略）三条製品に関するアンケートをとったところ、三条の品物は品質的には決して悪いものではないがイメージがよろしくないという極めて不本意な結果が出ました。三条は昔から「金物の町」「刃物の町」として全国に名をはせておりましたが、時代の流れと共に金物、刃物といったイメージがどうも古くてカッコ悪いものとなってきているようです。それは新技術の開発、新素材採用へのチャレンジ、洗練されたデザイン感覚の養成、PR方法の研究、人材の育成等々多くの問題に対し業界がともすると無関心すぎた結果なのかも知れません。そしてこのことは過当競争による乱戦からの品質の低下、他商品や技術の単なる模倣といったビジネスに対する姿勢の問題も含め、今後三条はどうしても払い拭いていかなければならない課題だと思われます。この様な現状認識に立ち業界の若者が中心となり、金物の町に変る新しい三条のイメージづけをすべく考へたイベントがクラフトピア88でした。クラフトピア88それは「道具を使ってモノを作る」を基本テーマとするモノづくりの祭典です。つまり道具に込められた職人の心意気を使う人に知つてもらうと同時に道具を使ってモノを作ることの楽しさ、喜びをわかっていただき道具に親しんでいただきながら道具の産地としての三条を知っていただこうというイベントです。今年は折りしも7月20日に北陸自動車道が全線開通し、関西経済圏との人的物的交流が飛躍的に深まる年でもあります。このイベントの成功と定着化により広く県内外の人々にこれ迄の金物の町ではなくクラフトシティとしての新しい三条の姿をPRしようという意図があります。三条市からも異例の補助金を頂戴し運営協議会も、地元のあらゆる団体、組織をまき込み、文字通り全市的な運動展開となっております。クラフトピア88本番迄あと3週間足らずとなりました。これ迄業界各層の皆様からも心強いご支援と多大なご協賛をいただいております。北ロータリークラブの会員の皆様にもどうか以上の主旨をご理解いただきクラフトピア88に温かいご支援を賜ります様お願いいたします。最後に当日は是非ご家族、お友達等お誘いあわせの上多数のご来場を心よりお待ち申し上げております。

7月26日例会： 例会変更 納涼例会兼夏季交換学生歓迎会及び壮行会

PM：6.30点鐘～ 会場 おお乃

8月2日例会： クラブフォーラム



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アピー 第256地区ガバナー 梶内悌三郎

例会日
1988. 7 . 19
累計 No 82
当年 No 3

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「クラフトピア88」木宮 隆君

出 席： 本日の出席 40名中35名

先週の出席率 40名中38名 95.00%

先週のメークアップ： 7月13日 三条RCへ 木宮 隆君 粉川昭蔵君

7月18日 三条南RCへ 中条耕二君

ビジター： 三条RCより鈴木宗資君 渡辺宏策君 吉田 晃君 大平幸平君 岩井和夫君

杉野奎司君 渡辺惣吉君 高橋一夫君 五十嵐總一君

三条南RCより田中康雄君

三条RACより皆川義文君

会長挨拶： 梨本会長

日露戦争の終った頃、資源問題こそ日本の活路であり、そのために南極探検隊を派遣しようと、白瀬中尉が何人かの人々に熱心に訴えましたが誰も彼の主張に耳を貸そうとするものはいませんでした。それどころか「南極よりも精神病院の方がふさわしい」とさえ言されました。それほど当時の日本の技術力では無謀な提案であったのです。しかし白瀬中尉は、熱に浮かされたように訴え続けました。その情熱がやがて大隈重信の耳に入りました。そして大隈さんは南極探検を積極的に支援することになったのです。1910年第1次南極探検隊送行会の日、大隈さんはこの様に訓示されました。「諸君、南極は暑いところだから体には充分気をつけるように」白瀬中尉という大馬鹿と大隈重信という大物が一緒になると大仕事が出来る、即ち「大馬鹿+大物=大仕事」というわけです。本日の卓話は、三条市にとってはじめてのイベント、市民の発想で、市民の手によるクラフトピア'88のお話であります。この大仕事をここまで盛り上げてきた陰には、かならずや何人かの大馬鹿や大物が居る筈です。世の中の歴史は、大馬鹿や大物たちによって塗り代えられて来たのです。私は、社会の正義とは何か、と問われれば、それは若者たちである、と答えます。若者たちが抱いている考え方や価値観、若者たちがやっている行為や行動、それが正義です。何故なら年寄りたちは、先にこの世を去って行くからです。若者たちがこの世に残りこの世を運営して行くからで

す。クラフトピア'88の大成功をお祈りいたします。

幹事報告：今井幹事

◇第2回日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会参加申し込みが来ています。

日 時 63年11月1日(火) 会場 霞ヶ関カントリー倶楽部

◇吉田RC例会変更（毎週金曜日）

日 時 7月29日(金) PM 7.00～夕食例会 例会場 千ぐさ

◇館林RC前原勝樹PGより「ロータリーナメントカレンダー」編集に際し“ロータリーナメント”を会員から募っています。

◇県赤十字血液センターより広報紙「輪」の送付がありました。

◇時節柄去年と同じく当分の間ノーネクタイで例会出席しても構わないことにいたします。

◇新しい会員名簿が出来上りました。

◇会費納入されていない方はお願ひします。

◇臨時の理事役員会を開催します。

臨時理事役員会

◇JR燕三条駅ロータリークラブ、ライオンズクラブ例会看板書換の件承認

◇JR燕三条駅主要万国旗寄贈の件承認

ニコニコBOX：

杉野奎司君 (三条クラブ)三条クラブの杉野です。よろしくお願ひいたします。

渡辺宏策君 (三条クラブ)久し振りに五十嵐さんにお会いしました。梅雨のうとうしさを忘れさせる笑顔がうれしくて。

五十嵐総一君 (三条クラブ)本年度も又、色々とお世話になります。

梨本清一君 ①三条ロータリークラブ杉野会長、ご指導の程どうぞよろしくお願ひ致します。
②7月24日クリーン三条は、社内旅行のため参加出来ません斎藤委員長はじめ
皆々様どうぞよろしくお願ひします。

佐藤義英君 父の葬儀に際して、北クラブより多額の御厚志をいただきありがとうございます。
た。又梨本会長には御忙しいところ、御出席下さり、お礼を申し上げます。本日
はまだ後かたづけの為欠席いたします。来週から又元気良く出席するつもりでお
りますのでどうぞ宜しくお願ひします。

粉川昭蔵君 三商二会今年40回目の同級会を7月9日に月岡温泉ニューアケボノで挙行、年
を感じてきました。

今井克義君 止むを得ない事情で幹事報告のあと早退します。稲田副幹事、いつものことなが
ら宜しくお願ひします。

笹原勝治君 東京の友人の招待で朝4時まで飲み語り8時4分発の新幹線で戻りました。東京
はデカイ。

村山誠一君 木宮君クラフトピア88御苦労様です。本日の卓話ありがとうございます。

木宮隆君 クラフトピア88チケット販売にご協力誠にありがとうございました。

ロータリーアクト：皆川義文さん

三条ロータリーアクトクラブの幹事をつとめさせていただきます皆川と申します。アクトですけれどもここへコピーしたものをお配りしたんですが、アクト活動の内容が書いてあります。ちょっと硬いんですけども用するに皆でワイワイやってその中から指導をつけたり、人間性を高めていこうというクラブです。スポンサークラブは三条ロータリークラブです。年令は18歳から28歳の男女ということで現在15名、男性10名女性5名で活動しているんですが、何分にも忙しい人間が多いんですから例会でも数人が休みますともう1ケタになってしまって何するにしても士気が低下するといいますかやはり人間が多い方が何かと意見も出ます。北ロータリークラブさんの事業所に若い方がいると思いますので、北ロータリーさんから5名以上紹介していただきたいと思います。例会は毎週第1、第3木曜日三条信用金庫本店の三階中会議室で行っております。

委員会報告：社会奉仕委員会

今、皆川幹事さんからお話を有りましたように、平均年令の若い当クラブにとりましてはまさに文字通り私達の弟みたいな気がしてならないわけですが、その弟が今のお話のようにちょっとお困りになっているということでございますので、取り合えず会員の皆さんの中でも適格者がいらっしゃいましたらご推薦いただき、なお窓口といたしましては社会奉仕委員会がその窓口になります。

五十嵐川クリーンデーについては協力をお願いします。まず日時は今週の日曜日24日でございます。時間は朝7時から8時まで1時間でございます。集合場所としましては五十嵐川左岸の一新橋のちょっと上流の新都市設計事務所前でございます。なお作業内容につきましてはおもに除草ということになろうかと思いますので服装についてはトレーニングウェアなどの着用をお願いします。用具につきましてはそれぞれ軍手とカマ等を御持参いただきます。特別どなたに御出席という御指名は申し上げませんというのは当メンバーの方々は奉仕の心が非常に豊かでいらっしゃいますので、そんなところに大きな信頼と御期待を致しております。

国際奉仕委員会：

国際奉仕委員会でございます。皆さまのテーブルにこういう国際事業団から名簿がまいっております。ジャイカ作戦と題しまして11名のホームスティをしていただくということだったんですが、まだ少しメンバーが足りないようでございますので、前々会にホームスティをするということで立候補していただいた方が数名おられましたけれども、前回手を上げられた方以外にいらっしゃいませんでしょうか、土曜日の4時頃から翌日の8時頃まで花火見物をはさんでの時間でございますのでそれほどの負担にはなりません。

7月21日10時スタートでゴルフ同好会のコンペございますが4組申し込んでおりましたが今このころ3組程度で9人程のメンバーになってしまいそうでございます。参加されることができる方はひとつ私の所に申し入れていただきたいと思います。ふるって参加お願いをいたします。